

Fecha	Sección	Página
01.09.2009	Primera-México	12

Jimena ya es categoría 5

Redacción La Razón

l huracán *Jimena* continúa ganando fuerza, pues ayer alcanzó la categoría 5 en la escala Saffir-Simpson. Esto ocasionó evacuaciones en Bahía Magdalena, municipio de Comondú, Baja California Sur, lugar donde se prevé que toque tierra mañana. En Mazatlán, Sinaloa, se suspendieron las clases y se prohibió la navegación. Pero además Nayarit, Jalisco y Colima se mantienen alerta ante las fuertes lluvias y oleaje que provoca el meteroro.

La 5 en la máxima categoría en la escala. Esto se traduce en que el huracán puede alcanzar ráfagas de hasta 305 kilómetros por hora. El servicio Meteorológico Nacional puso en alerta desde Bahía Magdalena, en la costa occidental, rodeando el extremo sur de la península y hasta San Evaristo, en la costa oriental de Baja California Sur.

José Gajón, director de la Unidad Estatal de Protección Civil de BCS, informó que resaló que este meteoro se cuece aparte. "No tenemos antecedentes de que un fenómeno similar, de tal magnitud, haya golpeado nuestro estado; es un fenómeno enérgico, por eso nos estamos preparando y coordinando con todas las autoridades".

305

KILÓMETROS POR HORA. Esa es la velocidad de las ráfagas de *Jimena*.

EN LA ZONA

donde impactará Jimena es la misma donde en octubre de 2008 impactó el huracán Norbert con categoría 2, provocando daños pero no víctimas.

La trayectoria de *Jimena*

De acuerdo con el Centro Nacional de Huracanes de Miami, el meteoro tocaría tierra mañana en Bahía Magdalena, municipio de Comondú.





Página 1 de 1 \$.00 Tam: 185 cm2

078. 2009.09.01